

たわら  こ  
No. 3 (5月号)  
がっこう  
学校だより **田原っ子**  
たわらしょうがっこうちよう うえいだいすけ  
田原小学校長 上井大介

がっこうきょういくもくひょう  
☆学校教育目標☆

「自主的につながり、表現し、主体的に取り組むことのできる子ども」

☆校内の合言葉☆ 「ありがとう」と「大丈夫」 ☆スローガン☆ 「認め合い、支え合い、助け合い」

☆5つのキーワード☆

- ◆あいさつ ◆共感と安心感 ◆感謝 ◆チャレンジ ◆家庭・地域とのつながり

がっ こ こ ち きせつ  
♪5月、心地よい季節となりました♪



ついこの前まで菜の花が咲いていた学校の花壇には、また違う花がきれいに咲いています。新緑も美しく田原の里が一番色鮮やかになる季節がやってきました。

もうすぐ5月。今年のゴールデンウィークは連休が3、3、2日間やや飛び石となりますが、子どもたちには、つつじの花や若葉の美しさ、春の風やその香りなど、田原の里の、この時期ならではの、春を感じてほしいと思っています。

さて、学校では、入学や進学の後、約1か月が過ぎ、新しい学年にも慣れてきたかなと思います。新しい仲間もできて、学習面でも運動や遊びでも楽しく生き生きと学校生活を送ってくれています。この先の連休でまた、少しペースが変わってしまうことがあると思いますが、各ご家庭での体調管理や健康観察をお願いいたします。もちろん、コロナ対策を含めて・・・お願いいたします。

連休中も河川や池などの水辺での遊び方、交通事故などには十分に気を付けていただき、ご家族やお友だちと安全で元気にお過ごしください。



◆1年生と6年生の学校探検



4月22日(金)に1年生と6年生のペア学年による「学校探検」がありました。「ここは校長室。昔の校長先生の写真もあるよ」、「ここは職員室。入るときには『失礼します』って言うよ」・・・



校内至る所でこのような微笑ましい光景が見られました。1年生も6年生も楽しそうでした。1年生はもちろんですが、いっしょに回っている6年生の表情もとてもよかったです！みんなが笑顔になれる取組みですね。その後は休み時間に一緒に遊ぶ姿も見られます。6年生、ありがとうね！！



◆先生たちも日々勉強しています！！

先生たちもいつも勉強していますよ。「どうやったら、わかりやすく教えられるかな」、「楽しい教材や学び方はないかな」、「みんなが安全に過ごせるように」など考えています。4月中には、アレルギー対応のことや体育実技に関する研修をしました。先生たちもがんばっていますよ！！



アレルギー等対応訓練の様子



体育実技研修の様子

◆子どもたちの見守りについて

子どもたちは、登下校時や地域で様々な方々に見守られています。今回は、お世話になっている方々を一部ですが、ご紹介します。

<学校受付員(校区長の川中さん)>

学校の正門で受付子どもたちの登下校時にあいさつや声かけをしてくださっています。子どもたちもいつも元気にあいさつしています。



保護者皆様も、あいさつと名札の提示をお願いします。

裏面にもあります。

5月行事予定 ※あくまでも予定ですので、今後変更の可能性もあります。ご了承ください。

1	日	
2	月	4年遠足、班長会議、視力再検査(1年)
3	火	(祝日) 憲法記念日
4	水	(祝日) みどりの日
5	木	(祝日) こどもの日
6	金	検尿二次、班会議(5h)・集団下校
7	土	
8	日	
9	月	聴力検査(5年)、4年社会見学(4-2)、2年遠足
10	火	創立記念日(通常授業)、聴力検査(3年)、1年遠足
11	水	聴力検査(2年)、4年社会見学(4-1)
12	木	集会、聴力検査(1年)、4年社会見学(4-3)、3年遠足
13	金	引き渡し訓練(5h)、聴力再検査(2,5年)
14	土	PTA地区/生活補導委員会、地区協理事会
15	日	
16	月	6年遠足、耳鼻科検診(2,5年)
17	火	スポーツテスト(3~6年)、聴力再検査(1年)
18	水	委員会②(教職員研修のため5時間め)、聴力再検査(3年)
19	木	集会、学習参観(2分割、P委員等選出)
20	金	耳鼻科検診(4,6年)、非行防止教室(6年)
21	土	
22	日	
23	月	耳鼻科検診(1,3年)
24	火	心臓検診一次(1年)
25	水	避難訓練(地震)、クラブ①



【連絡・お願い・お礼】  
 ★就学援助申請をされる方は、5月10日(火)が締め切りです。提出忘れにご注意ください。  
 ★4・5月分の諸費振替日は、5月20日(金)です。  
 ★5月とはいえ、暑い日が増えてきています…。学校生活でも喉が渇くことも多いと思いますので、登校時には水分をできるだけ多めに持たせてください。  
 ★本日までの家庭訪問について、各ご家庭にて、ご協力くださり、ありがとうございました。

たわらら いふ せーばーず だいひょう まつだ  
＜田原ライフセーバーズ（代表の松田さん）＞



ご存じの「青パト」で子どもたちの登下校時に地域を巡回いただいています。子どもたちの防犯や交通安全対策に寄与いただいています。

また、登校時に遅れている児童がいたり、パトロール中に気になったことなどの情報を伝えていただいています。青パトにも大きな声でしっかりとあいさつする児童もいるようですよ。

すくーるがーどりーだー おざき みぎしゅしん  
＜スクールガードリーダー 尾崎さん（右写真）＞

市教育委員会からの派遣で、定期的に下校時



中心に、地域を巡回していただけます。子どもたちや学校の防犯対策等にご協力をいただいています。通学路も巡回されます。お知りおきください。

子どもたちの登下校時において、各地域や交差点等では田原地区防犯委員会、  
暇ウォーキングパトロールの方々、その他地域の皆さんができる形で子どもたちの見守りや地域の防犯対策を行ってくださっています。皆さんも、自宅付近、散歩しながらでも結構です。地域での子どもたちの見守り活動へのご協力をお願いいたします。

※ その他大勢の方に見守っていただいています。改めてご紹介させていただきます。

ぼん いえ  
＜こども110番の家＞

地域では「こども110番の家」の取組みをしていただいています。子どもたちには「登下校時に不審者がいる等、何か大人の力が必要な時に、この旗（右）のあるおうちの方が協力をしてくれるから声をかけていいよ」と伝えていきます。子どもたちからの直接のヘルプ対応以外にも、この旗が多くあることで地域での犯罪の抑止力にもつながると考えます。



はっぴーばーすでー たわらしょうがっこう  
＜Happy-Bass Day! 田原小学校!!＞

5月10日は田原小学校の創立記念日。今年では149歳のお誕生日。来年はなんと150歳！来年は盛大にお祝いしたいですね！

田原小学校は、明治6年に下田原にある法元寺本堂にて「堀溝郷学出張校」として創立されました。四條畷市内では一番古い学校です。その後、校名を何度か変更しながら、昭和45年に「四條畷市立田原小学校」となりました。現在の場所には平成2年9月に移転してきました。とても古い歴史のある田原小学校です。

皆さんに田原小学校のことを知ってもらって、お誕生日を祝ってほしいと思います。

※5月10日（火）は通常授業です。

この取組みは小学校にお

子さまがおられなくても、どなたでも参画できます。自治会で呼びかけられているところもあるようです。ご協力いただけるご家庭は、ぜひ学校までご連絡ください。また、以前からのものが古くなったりしている場合は、旗の交換もさせていただきますので、学校までご連絡ください。

“子どもは地域の宝”です。子どもたちの見守り等については、できることからお願いいたします。ご協力のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。